

Finaliza segmento de alto nivel de la Asamblea General de la ONU



Nueva York, 30 sep (RHC) El segmento de alto nivel de la Asamblea General de la ONU en su 74 período de sesiones cierra este lunes después de una alta participación de jefes de Estado de un centenar de países.

Han sobresalido en este período cinco cumbres dedicadas a varios temas, entre ellas, la dedicada a la acción contra el cambio climático y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

En el debate general, que comenzó el pasado día 24, líderes de cerca de 40 naciones alzaron su voz en contra del bloqueo que mantiene Estados Unidos contra Cuba hace casi 60 años y pidieron el fin de esa política hostil.

Igualmente el presidente de Irán , Hassan Rouhani, denunció las amenazas de Estados Unidos y los ataques económicos que impone a numerosas naciones del mundo con sanciones y medidas coercitivas unilaterales, tanto al propio territorio persa, como Venezuela, Cuba, China y Rusia.

Por su lado, el canciller ruso, Serguéi Lavrov, rechazó la reimposición de sanciones de Washington a Teherán y llamó a resolver la situación en el golfo Pérsico a través del diálogo. Calificó, además, de destructivas las acciones de Estados Unidos tras su salida del convenio de acuerdo nuclear con Irán. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/203483-finaliza-segmento-de-alto-nivel-de-la-asamblea-general-de-la-onu>



Radio Habana Cuba